

<b>Landeshauptstadt Saarbrücken</b> Marketing und Kommunikation Rathaus St. Johann 66111 Saarbrücken		Telefon +49 681 905-1350 Telefax +49 681 905-1604 medien@saarbruecken.de www.saarbruecken.de
---	--	---

## Pressetermine in der 42. Kalenderwoche 2023

	<u>Datum</u>	<u>Zeit</u>	<u>Ort</u>	<u>Veranstaltung</u>	<u>Informationen</u>	<u>Teilnehmerinnen und Teilnehmer</u>
Montag	16.10.2023					
		17 Uhr	Rathausfestsaal	<b>Konzert des deutsch-georgischen Jugendorchesters</b>	Im Oktober besucht der georgische Teil des deutsch-georgischen Jugendorchesters die Landeshauptstadt Saarbrücken, um mit den deutschen Partnern zu proben und zu musizieren. Oberbürgermeister Uwe Conradt spricht gegen 17.45 Uhr ein Grußwort.	<b>OB Conradt</b>
Dienstag	17.10.2023					
				<b>Keine Termine</b>		

Mittwoch		18.10.2023				
		<b>17 Uhr</b>	Garage Saarbrücken Bleichstraße 11-15 66111 Saarbrücken	<b>Abschlusskonzert im Rahmen der Jubiläumsfeier des Vereins 2. Chance Saarland e.V.</b>	Das erfolgreiche Musikprojekt des Vereins 2. Chance Saarland soll auch 2023 wieder jungen Menschen eine Bühne bieten. Zwischen dem 25. September und dem 16. Oktober fanden künstlerische Werkstätten und Workshops in den Räumlichkeiten des Vereins statt. Gemeinsam mit den Jugendlichen wurde das Programm für das Abschlusskonzert erarbeitet. Ergebnis ist ein buntes Programm aus musikalischen und tänzerischen Beiträgen, ein Rückblick auf 15 Jahre Vereinsarbeit sowie ein Dialog mit verschiedenen Zeitzeugen der vergangenen Jahre. Die Dezerntin für Bildung, Kultur und Jugend, Dr. Sabine Dengel, nimmt an der Veranstaltung teil.	<b>Bg Dengel</b>

		<b>17.30 Uhr</b>	Gymnasium am Rotenbühl Neugrabenweg 66 66123 Saarbrücken	<b>Jubiläumsfeier „1. Fairtrade-  School im Saarland“</b>	Ziel der Kampagne „Fairtrade- Schools“ ist es, das Thema „Fairer Handel“ Schülerinnen und Schülern bereits in jungen Jahren näherzubrin- gen. Am 28. Februar 2013 wurde das Gymnasium am Rotenbühl zur ersten Fairtrade-School im Saarland ausge- zeichnet. In den darauffolgenden Jah- ren wurde dieser Titel durch unter- schiedlichste Fairtrade-Aktivitäten der Schule immer wieder erneuert. Das Gymnasium am Rotenbühl feiert das 10-jährige Jubiläum als Fairtrade- School. Bürgermeisterin Barbara Meyer nimmt an der Feier teil.	<b>BM Meyer</b>
--	--	----------------------	---	---	---	-----------------

		<b>18 Uhr</b>	Rathausfestsaal	<b>50 Jahre Mitgliedschaft Irlands in der EU</b>	<p>Am 1. Januar 1973 ist die Republik Irland zusammen mit Großbritannien und Dänemark der Europäischen Gemeinschaft beigetreten. Anlässlich des Jubiläums der Mitgliedschaft Irlands in der EU veranstalten das EUROPE DIRECT der Landeshauptstadt Saarbrücken und das Generalkonsulat der Republik Irland in Frankfurt mit Unterstützung der Deutsch-Irischen Gesellschaft im Saarland einen Irischen Abend. Nach einer Einführung durch die irische Generalkonsulin Anne-Marie Flynn wird die irische Autorin Michelle Gallen im Dialog mit Prof. Dr. Joachim Frenk (Universität des Saarlandes) auf das Thema Grenzen eingehen und erläutern, wie Grenzerfahrungen ihre veröffentlichten Werke beeinflusst haben. Das Gespräch findet auf Englisch statt. Oberbürgermeister Uwe Conradt nimmt an der Veranstaltung teil.</p>	<b>OB Conradt</b>
--	--	-------------------	-----------------	--	---	-------------------

		<b>19 Uhr</b>	Garage Saarbrücken Bleichstraße 11-15 66111 Saarbrücken	<b>Jubiläumsfeier des Vereins 2. Chance Saarland e.V.</b>	Der Verein 2. Chance Saarland engagiert sich seit 15 Jahren in der Kulturarbeit und in der freien Jugendhilfe in Saarbrücken. Unter anderem veranstaltet der Verein seit elf Jahren das Weihnachtsfest „Lichter der Straße“ zusammen mit dem Jugendzentrum Försterstraße. Anlässlich seines 15. Jubiläums blickt der Verein auf die Arbeit der letzten Jahre und auf die Erfolge im Bereich Jugendhilfe zurück. Oberbürgermeister Uwe Conradt besucht die Feier.	<b>OB Conradt</b>
Donnerstag	19.10.2023					
		<b>18 Uhr</b>	Bel étage Deutschmühlental 66117 Saarbrücken	<b>Handelstag 2023 des Handelsverband e.V.</b>	Der Handelsverband e.V. veranstaltet seinen diesjährigen Handelstag, bei dem Mitglieder und Interessierte über aktuelle Themen und die Arbeit des Vereins informiert werden. Der Dezernent für Wirtschaft, Soziales und Digitalisierung Tobias Raab nimmt an der Veranstaltung teil.	<b>Bg Raab</b>
		<b>19.30 Uhr</b>	Hindenburgplatz 66333 Völklingen	<b>Kundgebung zur Zukunft der Stahlindustrie</b>	Die Beschäftigten der Stahlindustrie kämpfen für die Zukunftssicherung und die Transformation der Stahlindustrie und ihre Arbeitsplätze. Oberbürgermeister Uwe Conradt nimmt an der Kundgebung teil.	<b>OB Conradt</b>

Freitag		20.10.2023				
		<b>12.30 Uhr</b>	Großer Sitzungssaal im Landesamt für Zentrale Dienste Hardenbergstraße 6 66119 Saarbrücken	<b>70 Jahre Deutsche Justiz- Gewerkschaft Saarland</b>	Die Deutsche Justiz-Gewerkschaft (DJG), Landesverband Saarland mit Sitz in Saarbrücken, feiert in diesem Jahr ihren 70. Geburtstag. Die DJG ist die größte Fachgewerkschaft unter dem Dach des deutschen Beamtenbundes im Justizbereich. Oberbürgermeister Uwe Conradt spricht ein Grußwort.	<b>OB Conradt</b>
		<b>15 Uhr</b>	Rathausfestsaal	<b>Empfang für ERASMUS- Studierende der htw Saar und der Universität des Saarlandes sowie Studierende des Deutsch- Französischen Hochschulinstituts für Technik und Wirtschaft (DFHI)</b>	Das europäische Programm „ERASMUS+“ wurde 1987 initiiert und fördert seit 36 Jahren den Austausch von Studierenden, Praktikantinnen und Praktikanten, Professorinnen und Professoren sowie Mitarbeitenden in allen ERASMUS-Ländern. Bürgermeisterin Barbara Meyer empfängt rund 120 Studierende sowie rund zehn weitere Vertreterinnen und Vertreter aus der Professorenschaft und den International Offices der beteiligten Hochschulen und spricht ein Grußwort.	<b>BM Meyer</b>

		<b>19 Uhr</b>	Stadtgalerie St. Johanner Markt 24 66111 Saarbrücken	<b>Eröffnung der beiden Ausstellungen „Wildes Morgen“ und „Erschöpfung“</b>	Kinder und Jugendliche kuratieren die Ausstellung „Wildes Morgen“. Die Gruppenausstellung vereint regionale und internationale künstlerische Positionen zur Frage: Wie wünschen wir uns unsere Zukunft? Zwei Schulklassen haben mit der Unterstützung von Kunstvermittlerin Saskia Riedel sechs Künstlerinnen und Künstler ausgewählt. In der ersten institutionellen Einzelausstellung von Hannah Mevis, „Erschöpfung“, erwartet Besucherinnen und Besucher die multimediale Auseinandersetzung mit dem Thema Erschöpfung. Ziel der künstlerischen Arbeit ist es, zu lernen, den Körper als Einheit zu verstehen. Die Dezerntin für Bildung, Kultur und Jugend, Dr. Sabine Dengel, spricht ein Grußwort.	<b>Bg Dengel</b>
Samstag	21.10.2023					
				<b>Keine Termine</b>		
Sonntag	22.10.2023					
				<b>Keine Termine</b>		

